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Zitat von Club1312 

Das klingt so als würde die Bahn bleiben.

Der Nordbayern Artikel klingt jetzt für mich gar nicht so. Es sollen verschiedene Vorschläge
erarbeitet werden und man will bewusst keine Leitplanken setzen. Was dann umgesetzt wird ist
dann ein anderes Thema. Es wird aber auch angemerkt, dass man zwar andere Nutzergruppen
erschließen würde, die Bahn aber auch genutzt werden müsste. Wenn man sich die letzten 35
Jahre anschaut war die Leichtathletiknutzung schließlich zwischen nicht vorhanden und
minimal.

Zitat von König 

Hoffe wir bauen für so ca. 200 Mio. neu, will nen richtigen Tempel der uns würdig ist
und nicht so eine 0185 Beton-Hütte

Geh mal davon aus, dass wenn neu gebaut wird eher das Modell Einheitsstadion wie in
Augsburg, Mainz usw. rauskommt.
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